

Municipio valdiviano aprobó cerca de \$50 millones para 59 proyectos de personas mayores

EN CUATRO CATEGORÍAS. Las iniciativas fueron presentadas por organizaciones de la capital regional que buscan mejorar la calidad de vida en la tercera edad.

COMUNICACIONES MUNICIPALIDAD DE VALDIVIA



INICIATIVAS DE TURISMO Y RECREACIÓN FUERON PARTE DE LOS PROYECTOS APROBADOS PARA SU FINANCIAMIENTO A TRAVÉS DEL FONDO COMUNAL.

Un total de 59 iniciativas correspondientes a organizaciones de personas mayores de la comuna de Valdivia fueron aprobadas por el Concejo Municipal y para su financiamiento recibirán \$49.868.397 del Fondo Concursable para el Adulto Mayor (Fondam).

De esta manera, las 59 iniciativas seleccionadas corresponden a las categorías de implementación de sedes o lugares de reunión, equipamiento o accesorios, capacitación y desarrollo, turismo, recreación y cultura.

Desde el municipio valdiviano explicaron que el objetivo del Fondam apunta a "incentivar y promover la participación y el fortalecimiento de las organizaciones y agrupaciones de adultos mayores de la comuna de Valdivia".

En este contexto, la jefa del departamento de adulto mayor municipal, Marcela Segura, señaló que "esta aprobación es fruto de un trabajo conjunto entre el municipio y las organizaciones de personas mayores. Creemos firmemente que el respeto, la empatía y el compromiso con nuestra tercera edad deben traducirse en acciones con-

“

Creemos firmemente que el respeto, la empatía y el compromiso con nuestra tercera edad deben traducirse en acciones concretas que mejoren su calidad de vida”.

Marcela Segura
 Jefa Departamento Adulto Mayor
 Municipalidad de Valdivia.

cretas que mejoren su calidad de vida. Con estos fondos, no solo apoyamos sus ideas y proyectos, sino que también reconocemos su valioso rol en nuestra comunidad”.

De similar opinión es el concejal Lucio Sanhueza, quien considera que "cada año debemos aumentar el número de recursos para favorecer a los adultos mayores de la comuna de Valdivia. Estos grupos son espacios seguros que dan una nueva energía, una nueva vida a muchos adultos mayores, por lo tanto, tenemos que seguir aportando y apoyando al desarrollo de es-

71

proyectos fueron postulados y entre ellos hubo 59 seleccionados, 6 inadmisibles y 6 no adjudicados.

tas instituciones que generan una labor social maravillosa”.

FAVORECIDOS

Entre los proyectos seleccionados de acuerdo a los parámetros de viabilidad del proyecto, cobertura e impacto en la calidad de vida, los grupos con los mejores puntajes fueron el Club Adulto Mayor Soñadores del Sur y el Grupo Adulto Mayor Villa Angachilla. También destacaron por sus puntajes la Agrupación Adulto Mayor Rincón de la Esperanza; Club Adulto Mayor Flor del Calle Calle; Club Adulto Mayor Espigas de Oro; Grupo Adulto Mayor Consultorio Las Animas; Grupo de Adulto Mayor Alondra del Sur; Club Adulto Mayor Fénix; Club del Adulto Mayor Los Cisnes del Arenal; Agua Nueva Vida y la Agrupación de Teatro de Adulto Mayor El Arte de Soñar.

A ellos se sumaron el Club Adulto Mayor Los Patitos Dorados; Club Adulto Mayor Hermoso Amanecer; Grupo Adul-

to Mayor Renacer de los Barrios Bajos; Club Adulto Mayor Arcoiris; Agrupación Adulto Mayor Luz y Amor; y la Agrupación Adulto Mayor Consultorio Gil de Castro.

También resultaron favorecidos la Agrupación Folklórica Los Copihues del Calle Calle; Agrupación Adulto Mayor Camino de Luna; Club Adulto Mayor Lourdes; Grupo Adulto Mayor Santa Teresita; Club Adulto Mayor Verde Esperanza; Grupo Adulto Mayor Estrella del Sur; Grupo Adulto Mayor Sagrada Familia San Pío X; Conjunto Folklórico de Cueva Lluvia del Sur del Adulto Mayor; Agrupación Adulto Mayor Selva Valdiviana; Club Adulto Mayor Ave Fénix; Grupo Adulto Mayor La Alegría de Vivir; Agrupación Adulto Mayor Las Araucarias; Club Adulto Mayor Recuerdos de Juventud; Club Adulto Mayor Cruz Verde; Agrupación del Adulto Mayor Esperanza del Adulto Mayor; Grupo Adulto Mayor Don Bosco; Grupo Adulto Mayor Laurelito; Club Adulto Mayor Los Coigües de Casablanca; Club Adulto Mayor San Ignacio; y Grupo Adulto Mayor Ilusión de Chancoyán.

A ellos se suman otras 22 agrupaciones de mayores. ☞